

KiKiの広場

2011年 8月 1日

cafe NO.10
KiKi



夏真っ盛りです。KiKi の中で生けている花も、すぐにぐたっとなってしまいます。せっかくのオーブンテラスも開店休業状態です。なかなか夕涼みとはいきません。

でもそんな暑さに負けず、嬉しいことが・・・いつも自分の家の庭からミントを摘んできてくれているスタッフのIちゃんが、外のフェイジョアの木の根元に10株くらい植えてくれたのですが、それが枯れずにちゃんとついたのです。今元気にすくすくと育っています。朝夕の水やりも楽しみになりました。

なんでもそうですが、成長を見守ることができるって嬉しいですね。



今月のお気に入り・・・「昔ばなし」

～「ももたろう」「さるとかに」「白雪ひめ」「シンデレラ（灰かぶり）」「三びきのこぶた」などなど～

あまりにも有名すぎて、あえて手にとって読んでなかったという声を、最近よく聞きます。わが子が「ももたろう」のお供や、「さるとかに（さるかに合戦）」のかにの仲間を知らなくてびっくりしたと。

また、白雪ひめが本当は3回死んで、シンデレラが本当は3回舞踏会を行ったって、知っていますか？レンガの家を作ったこぶたとおおかみが、3回知恵くらべをしたってことは？

さるとかに



「かちかちやま」でも、うさぎがたぬきを3回、徹底的にこらしめてくれます。

昔ばなしは長い年月、口で語り耳で聞かれて伝えられてきました。日常的に語られることがほとんどなくなった今だからこそ、もう一度本物の昔ばなしに触れて、なぜこれほど愛され続けてきたのか、改めて知ってもらえたたらと思います。

今月の本棚・・・「かわいい本」

～「ぼくにげちゃうよ」「きんのたまごのほん」「どこへいってた？」「こねこのぴっち」などなど～

お話も絵もとってもかわいくて、思わず抱きしめたくなる本です。



ほっとフレイク



将棋ボーイ・調子に乗ってその3・・・毎週土曜日朝一のお客さまは、将棋ボーイくんたちです。近頃は将棋を指す合間に一人ずつ来るようになり、カウンターに座って私たちと話をしながらケーキを食べています。

ある将棋ボーイくんは将棋の他に、バドミントンと柔道を習っているというので、「おばちゃんも一応柔道初段よ。」と言うと、「えっそうなんですか！」とびっくり。「で、何の技が好きですか？」と聞かれ、初段と言っても遠い昔おまけで取らせてもらったようなもの、技というほどのものが・・・^~^;

「そうね、体落としかな。」と子どもたちと相撲を取って遊ぶ時、よくかけていた技を言いました。「はあ～、そうですか。」と深く頷いてくれた彼、なんて素直な・・・。



ある日は、二人の将棋ボーイくんと球技大会の話をしました。違う学校の二人、それぞれレギュラーでソフトに出場すること。自分の学校で優勝したら、市子連で戦えるかもしれないね、と楽しそうに話していました。

将棋の全国大会に出場するボーイくんも。（すご～い！）みんな、ファイト！！！

